

# KVL News 2019/14

## Lilser Kirwe

Die Lilser Kirwe - ein Fest mit jahrhundertlanger Tradition. Zum siebten Mal in Folge und zum zweiten Mal als Alleinausrichter bot der KV Liedolsheim auch in diesem Jahr mit einem bunten Programm einiges für die Besucher.

Beim Fassanstich am Freitag war Bierkönigin Laettia Nees zu Gast. Gemeinsam mit Vorstand Harald Seitz und Bürgermeisterin Ute Göbelbecker wurden die Maßkrüge gefüllt. Samstagabend war dann wieder der SWR1 zu Gast, um das Tanzbein zu schwingen, leider jedoch in diesem Jahr mit weniger Besuchern als im letzten Jahr.

Das Traditionelle Kirwe Essen jedoch ist weiterhin hoch im Kurs und zog zahlreiche Besucher an. Neu in diesem Jahr war auch der Dampfnudel Paule mit seinem originalen Rezept wie aus Omas Zeiten - das ließ das Herz so mancher "Schleckermäulchen" höherschlagen.

Auch der vom KV Liedolsheim ins Leben gerufene Familientag kam bei strahlendem Sonnenschein wieder sehr gut an.

Insgesamt ein gelungenes Fest, was den Besuchern sehr viel Freude bereitete.

Ein herzliches Danke schön an die zahlreichen Helfer, die jedes Jahr viel Leidenschaft, Zeit und Kraft geben, damit diese Tradition am Leben gehalten wird.



